

CPSOA'infos

Novembre 2014

N° 18

Bulletin édité par le Cercle Philatélique de Saint-Ouen l'Aumône

Sommaire

Album photo Forum des associations	p. 1
Le mot du président	p. 2
Fête du Timbre Eaubonne	p. 2
Conflans Ste Honorine	p. 3
La plaquette Biscara	p. 3
Interview de Michel Barot	p. 3 et 4
Calendrier de nos réunions	p. 4
Pour contacter le CPSOA	p. 4

Album photo : Forum des associations du 6 septembre 2014



Annie Le Rouzic, Michel Barot, Aimé Farsy, Philippe Lefèvre, Daniel Moraux et Jean-Paul Crochemore ont animé avec brio notre stand. Un grand merci pour leur dévouement.

Le mot du Président

Votre Association se dirige t'elle vers son auto-disparition ?

Désolé d'être aussi pessimiste dans mes propos, mais régulièrement, lors de nos Assemblées Générales, vous êtes sollicités afin de vous impliquer davantage dans la vie de votre Club, ceci afin d'en préserver son fonctionnement et d'en assurer ainsi la pérennité.

Que deviendra un Club sans président ?

Car c'est bien de cela qu'il s'agit : il faut impérativement qu'un membre puisse occuper la fonction de vice-président, afin de pallier, à terme, au départ du président actuel.

Or, à ce jour **tous** les membres en poste au Conseil d'administration ont des fonctions bien définies qu'ils remplissent chacun avec passion, mais qui les occupent pleinement : ce dont je tiens ici à les en remercier.

Vous avez donc un petit temps de réflexion : jusqu'au dimanche 11 janvier 2015, date de notre prochaine Assemblée Générale, à laquelle nous souhaitons vous voir nombreux.

Bonne lecture de ce nouveau numéro de "CPSOA'infos".

Philatéliquement vôtre,
Le Président,

Jean-Paul Crochemore

Fête du Timbre 11 et 12 octobre 2014 :

Nous avons visité l'exposition du
Val d'Oise :

Eaubonne (95)



Les jurés en action ...



La collection de Michel Barot "Manière de montrer les jardins de Versailles" selon les écrits de Louis XIV le "Roi Soleil", a obtenu la récompense de diplôme de médaille de Grand Argent avec Félicitations du Jury.

Nous avons également visité l'exposition de nos voisins :

Conflans Ste Honorine (78)



Non dentelés, dentelés ...



la dentition était manifestement à l'honneur à Conflans.

La plaquette BISCARA :



C'est une des distinctions décernées par la FFAP.

Les autres : la Médaille Dole, le Mérite philatélique et le Trophée Fromageat.

Interview de Michel Barot par Alain Gricourt

AG. Bonjour Michel. Tu viens de recevoir la plaquette Biscara, une distinction de la Fédération Française des Associations Philatéliques (FFAP). Peux-tu nous expliquer qui t'a proposé et que récompense cette distinction ?

MB. C'est le délégué départemental dans lequel se trouve l'association qui fait la proposition d'obtention de la plaquette au président de la région qui lui-même fait la demande auprès de la Fédération.

Cette distinction n'est pas réservée au président mais aussi à tout membre d'une association. Il n'y a qu'une personne honorée par année dans chaque région.

André Biscara fut le créateur des groupements régionaux et le premier président du Groupement Philatélique du Centre-Ouest en 1939.

Il a donné son nom à la plaquette Biscara destinée à honorer ceux qui ont beaucoup œuvré pour la Fédération.

AG. Tu es délégué départemental adjoint du Groupement des Associations Philatéliques d'Ile-de-France (GAPHIL), en quoi consiste ton action ?

MB. Comme son nom l'indique la fonction est de seconder le délégué. Il est le lien sur le terrain pour informer et rappeler les actions du GAPHIL et de la Fédération auprès des associations de son département.

AG. Tu es élève juré. Dans quelle discipline et comment s'organise ton apprentissage ?

MB. La philatélie à la FFAP regroupe 15 classes en compétition et une classe libre.

J'expose des collections principalement en philatélie thématique, maximaphilie et cartes postales.

Je suis membre de diverses associations dont celle des Maximaphiles Français (MF) et la présidente me demandait depuis plusieurs années de franchir le pas : j'ai donc participé cette année à l'attribution des récompenses lors de la Fête du Timbre 2014 à Saint-Denis en appréciant les collections exposées selon les critères de cette classe. Pour être juré de niveau départemental il faut participer 2 fois aux notations. Ensuite il y a possibilité d'être juré régional puis national ...

AG. Un dernier mot, pourrais-je revenir vers toi dans les prochains bulletins pour que tu nous aides par tes conseils dans l'élaboration d'une collection compétitive ?

MB. Bien sur, mais il faut toujours se rappeler que montrer une collection en compétition doit d'abord être un plaisir, en observant les règles de la classe dans laquelle on expose.

Calendrier de nos réunions :

Tous les 2^{ème} dimanche du mois de 9h30 à 12h au centre culturel "L'Imprévu" :

Les dernières réunions de 2014

09 novembre	14 décembre
-------------	-------------

Pour contacter le CPSOA

☎ 01 34 64 71 67

cpsoa95310@orange.fr

Notre site web :

<http://cpsoa.free.fr>



Pour contacter le rédacteur du bulletin :

cpsoa07@club-internet.fr